



29.03.2017

PEUGEOT STRUKTURLACK FACHGERECHT INSTANDSETZEN

Mit dem aktuellen Leitfaden unterstützt Spies Hecker Lackierer dabei, den matten Struktureffekt bei den ersten neuen Peugeot Serienfarbtönen „Ice Silver“ und „Ice Grey“ so originalgetreu wie möglich nachzubilden. „Die spürbar raue Lackierung erscheint je nach Lichteinfall und Betrachtungswinkel mit unterschiedlichem Effekt. Neben dem Struktureffekt ist die Einstellung des entsprechenden Glanzgrades entscheidend“, erklärt Spies Hecker Trainingsleiter Jörg Sandner.

PRÄZISION BEIM AUSMISCHEN UND AUFTRAGEN

Die Mattierung und Strukturierung des Klarlacks erfordert Präzision beim Ausmischen und der Applikation, um in der Reparatur die bestmögliche Effektübereinstimmung zur Serienlackierung zu erreichen. Im Spies Hecker Training Center in Köln wurden die optimalen Mischungsverhältnisse, sowie der besondere Applikationsprozess getestet und als Reparatur-Lackiersystem für Lackierer zusammengefasst.

Die detaillierte System-Information zum Reparaturprozess der neuen matten Peugeot Strukturlackierungen können Lackierer [hier herunterladen](#).

